

連合山形ニュース

RENGO YAMAGATA NEWS



日本労働組合総連合会
山形県連合会

JTUC

〒990-0044 山形市木の実町12-37 大手門パルス内

組織内部討議資料

☎ 023-625-0555
FAX. 023-624-7661

メールアドレス: info@yamagata.jtuc-rengo.jp

号外No.2

2015年8月5日

ホームページアドレス: <http://www.jtuc-rengo.jp/yamagata/>

キックオフ集會に2,000人! — 吉村知事も応援に! —

7月30日、山形ビッグウイングにおいて「オール山形市民の会キックオフ集會」が開催され、今後の山形市政を梅津ようせいさんに託そうと願う2,000名を超える市民が参加されました。集會には、吉村知事、近藤洋介衆議院議員をはじめ、梅津さんの大学時代の恩師であり憲法学者の小林節慶応大学教授がかけつけエールをおくりました。応援にかけつけた吉村知事は、「新しい山形を生め生め梅津、山形市をようせい(良うせい)！」

と梅津ようせいさんの名前をもじって激励しました。

梅津ようせいさんは、「愛するふるさと山形を守り、次の世代へこの山形をつないでいかなければならない！」と山形市長選への決意を語り、オール山形でみんなの未来と一緒に創っていこうと訴え、岡田新一連合山形会長代行の発声で団結がんばろうを唱和し勝利への決意を固めました。



支援を表明する吉村知事

ごあいさついただいたみなさま



阿部喜之助氏



鈴木隆一氏



本間利雄氏



近藤洋介氏



鹿野道彦氏



応援にかけつけた小林節教授



吉村知事が 梅津ようせい氏を全面支援!

—自民党国会議員からの恫喝をはねのけ支援表明!—

吉村知事が梅津氏支援を決め、7月30日開催のキックオフ集会に参加するとの記事が新聞に掲載されるや、自民党国会議員から「今後、山形県のことは一切やらない」などと恫喝めいた電話がきたとのこと。「山形市のことより党のことを優先するようなことは許されない」として、吉村知事はそんな恫喝をはねのけ、キックオフ集会に参加され梅津氏への激励のあいさつをされました。

「マスコミを懲らしめろ」発言が相次いだ自民党。「意に反するものは排除しろ」というものそのものです。絶対に許されるべきではなく、そんなことが市政の場で行われたら、市民が何も言えない山形市になってしまいます。

吉村知事は恫喝に負けず、日曜日の遅くに梅津事務所を訪れ、山形市民のために対話を大事にしようと訴える梅津ようせいさんに熱い熱い激励をされました!



吉村知事、梅津事務所にて激励

8.20 連合山形総決起集会へ参加しよう!

労働者保護ルール改悪と安全保障関連法案の強行採決に断固反対するために、さらに山形市長選に出馬する「梅津ようせい必勝!」のために、総決起集会を開催します。多くの皆さんの参加をよろしくお願いします。

とき

8月20日(木) 18時15分~19時15分

ところ

大手門パルズ3階 「霞城」

梅津ようせい 「必勝出陣式」へ!

とき 9月6日(日) 午前8時

ところ 山形市あかねヶ丘陸上競技場

